

雲が希望を呼んでいる

ホームページアドレス [http:// www.ohtemachi.jorne.ed.jp/](http://www.ohtemachi.jorne.ed.jp/)

学校だより

R4・9・22

大手町小学校

第5号



充実した 2 学期に

2学期がスタートして、約3週間が過ぎました。新型ウィルス感染症の第7波の影響をどれだけ受けるかと心配された9月でしたが、今のところ教育活動に大きな影響もなく過ごすことができ、ほっとしているところです。

9月12日から16日の週は、たくさんの方々に子供たちの学習の様子を参観していただく機会となりました。12日（月）は、小学校算数科学習支援訪問で、2年生と4年生が授業公開。13日（火）は、愛知県名古屋市から16名と東京都の指導主事先生が来校されての学校訪問。そして、16日（金）には、保護者の皆様に参観いただいた今年度初めてのフリーデー。フリーデーでは、6年生がオーレンプラザにてマーチングの発表会を実施したり、4年生が、学校保健委員会主催のメディアに関する学習会に参加したりしました。

写真は、13日の学校訪問時に、集中して文学作品の世界に浸っている学級の授業風景です。子供たちは、いつも以上に張り切りながら、学習に向き合う姿がありました。やっぱり「子供たちは、本来的に学びたい、できるようになりたい存在」であることを再認識することができる、うれしく感じた瞬間でした。

父親応援団 3年ぶりのサマーフェスティバル開催

9月11日（日）、念願の父親応援団主催のサマーフェスティバルが開催されました。“父親だからできることを”をコンセプトに、ニュースポーツ体験の機会を作っていました。父親応援団の皆様の熱い心意気がひしひしと伝わるイベントとなりました。スノーフェスティバルも、今から楽しみです。



「オムニキン！」キンボール



ねらって ねらって 輪投げ



カーリングみたいな ユニカール



フリスビーで ディスクゴルフ



的めがけて ペタンク



スマイルボーリング



チームワークも抜群だった父親応援団の皆様

◆◆◆◆◆ 10月の主な予定◆◆◆◆◆

10月

- | | |
|------------|-------------------------|
| 10月 5日 (水) | 6年生上越市親善陸上大会（6年生の選手が参加） |
| 6日 (木) | 6年生上越市親善陸上大会予備日 |
| 7日 (金) | ゆったりデー |
| 22日 (土) | 大手子どもまつり（地区別分散鑑賞） |
| 24日 (月) | 大手子どもまつりの振替休日 |
| 28日 (金) | 就学時健康診断（新1年生来校） |

※今後の状況によっては、変更になる場合もございますので、ご承知おきください。